

Géorandonnée au col de Rouglan – 31 juillet 2025

En ce jeudi à la météo idéale, un petit groupe sympa et de bonne condition physique s'est élané pour « voir les Pyrénées autrement »...

Destination le col du Rouglan, par les lacets du fort du Portalet.

Nous avons été de surprises en surprises :
Après un point géotechnique autour du chemin en encorbellement et de la passerelle Himalayenne, nous avons eu la chance de pouvoir passer la porte du fort et observer depuis la terrasse les deux couples de percnoptères de Marie-Blanque qui nichent en face, dans la falaise de calcaire dévotion plissé.



De belles vues sur le chemin de la masure, une montée rapide au frais de la hêtre sapinière, territoire de l'ours, ...



... et une arrivée au col, avec le soleil et de magnifiques points de vue sur la vallée.



Enfin, dans la descente, observation de fossiles de végétaux flottés du Carbonifère.

Pour finir, le réconfort au bar d'Urdo, et un point sur les panneaux, pour se remémorer les informations données tout au long de la ballade.

Une belle journée de découverte : géologie, histoire, géomorphologie, géotechnique, rapaces, ... Beaucoup de richesses que nous a offert cette géorandonnée.

